



Givaudan verlagert britische Aromenproduktion

Genf, 12. Februar 2003 - Givaudan wird seine britische Aromenproduktion von Milton Keynes nach Dortmund verlagern.

Dieser Transfer wird die Effizienz der europäischen Aromenproduktion von Givaudan weiter verbessern und die Produktion flüssiger Aromen in Europa optimieren. Die Verlagerung wird im März beginnen und sollte bis Herbst 2003 beendet sein. Rund 60 Mitarbeitende sind von diesem Entscheid betroffen. Givaudan wird sämtliche Möglichkeiten ausschöpfen, um Härtefälle zu vermeiden.

Die Division Aromen wird in Grossbritannien weiterhin über eine starke Marketing- und Verkaufsorganisation sowie moderne Labors für Aromen-Technologie und -Applikation verfügen. Im Bereich Riechstoffe besitzt Givaudan ein Technologie-Zentrum in der Nähe von London.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com